

ART ET ARTISANAT

Notre groupe d'art actuel existe depuis environ huit mois et y participent en moyenne six membres. Chaque mercredi soir, après un léger repas, nous passons deux heures à dessiner ou à peindre. En même temps, les gens discutent, apprennent à mieux se connaître mutuellement, deviennent amis. Certaines de ces nouvelles amitiés continuent à se développer à l'extérieur du Centre. Tous nos membres ont changé : ils ont plus confiance en eux et une plus grande estime d'eux-mêmes. Un de nos membres a même décidé d'aller vivre de façon autonome après avoir vécu dans une résidence durant les vingt dernières années. Il se porte très bien.

Nos membres ont aussi tendance à s'impliquer davantage dans les autres activités du PARC. Certains d'entre eux, qui ne faisaient que s'asseoir discrètement lorsque le groupe a été mis sur pied, socialisent maintenant chaque jour avec d'autres membres. En tant qu'animateur et ancien membre, j'ai trouvé que c'était une expérience très enrichissante de voir la confiance de nos membres s'épanouir. Bientôt, nous désignerons un mur dans le Centre où nous afficherons toutes les œuvres que nous avons créées, ce qui permettra aux autres membres d'apprécier les perles que nous avons produites au cours des huit derniers mois.